

# **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

## **El PRC agradece al delegado del Gobierno que asuma su propuesta para constituir una Comisión Local de Seguridad en Polanco**

*Rosa Díaz destaca la coincidencia de Samuel Ruiz con los planteamientos defendidos por el Grupo Regionalista en el Ayuntamiento*

*Polanco, 15 de marzo de 2012*

La portavoz del Grupo Municipal Regionalista de Polanco, Rosa Díaz, ha agradecido al delegado del Gobierno, Samuel Ruiz, la asunción de la propuesta planteada por el PRC para constituir una Comisión Local de Seguridad Ciudadana en el municipio, capaz de atender situaciones de emergencia como la vivida hace algunas semanas como consecuencia de una oleada de robos en viviendas.

Díaz ha valorado la “receptividad” de Ruiz durante su reciente visita al municipio, en la que confirmó su disposición a colaborar con el Ayuntamiento para poner en marcha el citado órgano.

La creación de la comisión fue aprobada el pasado mes de enero por la Corporación, merced a una moción del PRC, que instó al Pleno a dar este paso al amparo de la legislación que permite esta fórmula en aquellos ayuntamientos donde no es posible constituir Junta Local de Seguridad, porque carecen de Cuerpo de Policía Local, como es el caso de Polanco.

De este modo, tal como ha explicado Rosa Díaz, se puede garantizar “una respuesta de urgencia” en el caso de que se repitan oleadas delictivas como la del pasado mes de noviembre, ya que al estar constituida la comisión “siempre podrá realizarse en caso necesario una convocatoria extraordinaria, con la consistencia y rapidez que exigen este tipo de situaciones”.

La portavoz regionalista ha destacado además la conveniencia de este paso a la vista del crecimiento experimentado por Polanco en los últimos años, ya que tiene aparejado “un potencial aumento de sucesos delictivos”, que justifica la adopción de ese órgano de seguridad que, una vez creado de acuerdo con la Delegación del Gobierno, se reunirá con carácter general una vez al año.

